

MESA REDONDA PANAMERICANA SABINAS

ZONA ASOCIACION: VI

ZONA ALIANZA: III A

FECHA DE FUNDACION 23 DE JUNIO DE 1982

MADRINA: SRA. MARGARITA TALAMÀS DE GUTIÉRREZ

MESA: SALTILLO

PRIMERA DIRECTORA: SRA. MARIA ENRIQUETA MOLINA DE CÁRDENAS

SOCIAS FUNDADORAS:

1. MA. ENRIQUETA MOLINA DE CÁRDENAS
2. DIANA GONZÁLEZ . DE BERMEA
3. SARA GLORIA ELIZONDO DE RIOJAS
4. MARTHA M, DE BERMEA
5. MA. DEL PILAR PEÑA DE LOZANO
6. ENRIQUETA E. DE BARRERA
7. OLIVIA P, DE DELGADO
8. ROSA ELENA RODRIGUÉZ DE MADLA
9. YOLANDA AROCHA DE RODRÍGUEZ
10. CARMEN L. RAMOS
11. ROSA MARIA DE ZAMORANO
12. LAILA N. DE NAME
13. MA. DEL CARMEN VILLARREAL
14. ARGELIA R. DE PEÑA
15. EVA CUELLAR DE AGUIRRE
16. ELVIRA BOONE DE CADENA
17. AMPARO A . DE GONZÁLEZ
18. ORALIA M. DE ORTÍZ
19. CECILIA DE AGUIRRE
20. M.S.S DE DÁVILA
21. NORMA ZERMEÑO DE BERMEA
22. ROSA N. BOONE DE RAMOS
23. LAURA P. DE NAVRRO
24. TERESITA K. DE NAME
25. LAURA V. DE CHAIN
26. MIRTHALA G. DE GUTIÉRREZ
27. PATRICIAS. DE JAIME

MESA REDONDA PANAMERICANA SABINAS

28. DOLORES P. DE FERNÁNDEZ
29. LOURDES C. DE CÁRDENAS
30. ANA MARGARITA C. DE NÍSINO
31. IRMA O. DE DÍAZ

NÚMERO DE BECARIOS DE INICIO: 2

FOTO DE LA MESA (TOMA DE PROTESTA O 1RA JUNTA) :-



COMENTARIOS:- Es una de las primeras juntas de la MRP.

HISTORIA DE LA MESA REDONDA PANAMERICANA DE SABINAS

En el año de 1981, atendiendo a la invitación de la Sra. Margarita Talamás de Gutiérrez Treviño integrante de la mesa hermana de Saltillo, la Señora Ma. Enriqueta Molina de Cárdenas reúne a un grupo de damas que, con gran entusiasmo, se interesan en conocer los objetivos e ideales del movimiento panamericano, para posteriormente, el

MESA REDONDA PANAMERICANA SABINAS

23 de junio de 1982 fundar la Mesa Redonda Panamericana de Sabinas, contando con la asistencia de la Sra. Cristina S. de Legorreta Presidenta de la Asociación Nacional quien rinde protesta a la primer directiva.

Motivadas por nuestra fundadora y el espíritu de servir emprendimos el camino hacia el trabajo con la voluntad, acción y sensibilidad que caracteriza a las mujeres sabinenses.

Con 42 años de fundada la Mesa de sabinas, con profunda satisfacción podemos decir que nuestro trabajo y esfuerzo ha rendido frutos apoyando a tantos jóvenes hacia el estudio y la superación.

Hemos mantenido activo el movimiento panamericano, seguimos tendiendo puentes para estrechar lazos afectivos entre las hermanas panamericanas, y nos proyectamos ante la comunidad como una Asociación que promueve la cultura y la amistad

**REPRESENTANTE DEL COMITÉ DE ENLACE ELECTRONICO
ELABORO**